

Percé, le 26 avril 2023

Maître Hugo Caissy

Bâtonnier du Barreau du BSLGÎM

49, boulevard Saint-Benoît Ouest, #5

Amqui (Québec) G5J 2B8

Objet : Rapport annuel du Jeune Barreau du Bas-St-Laurent-Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine pour l'année 2022-2023

Monsieur le Bâtonnier,

Il me fait plaisir de vous transmettre notre rapport annuel, lequel se veut un compte rendu de nos activités et actions de la dernière année.

Plus particulièrement, nous avons organisé les activités suivantes :

- Un 5 à 7 estival au restaurant Cargo à Matane le 10 juin 2022.
- Un 5 à 7 estival à l'Auberge de la Pointe à Rivière-du-Loup le 17 juin 2022. Cette activité regroupant 25 participants fut un succès auprès des convives.
- Une formation en ligne intitulée « L'allégation d'assistance inadéquate en appel de l'avocat.e de première instance a-t-elle des conséquences en droit criminel? » le 16 septembre 2022. Cette formation en éthique et déontologie fut dispensée par le Service de prévention du Fonds d'assurance responsabilité professionnelle du Barreau du Québec. Plus de 25 membres de notre Barreau ont pu y assister.
- Une activité de randonnée en plein air au Parc du Bic, laquelle s'est tenue le samedi 1^{er} octobre 2022. Nous étions une trentaine de participants à monter le Pic Champlain. Par la suite, une vingtaine de participants se sont déplacés à l'Auberge du Mange Grenouille, au Bic, pour un 5 à 7 dans la section « Buvette » du restaurant. Une consommation était offerte par le Jeune Barreau à toutes les personnes présentes. Quelques membres de notre Barreau de section sont demeurés sur place pour le souper.

- Un 5 à 7 de Noël à Rimouski à la Distillerie du St-Laurent, le jeudi 8 décembre 2022. Cette activité a pu compter sur la participation de 17 membres du Jeune Barreau, 3 stagiaires et 5 membres du Barreau régulier.
- Nous contribuerons également au Congrès 2023 qui aura lieu à Matane puisque nous organisons la soirée du Jeune Barreau prévue le 5 mai 2023. En plus de l'animation d'un Pub Quiz, plusieurs prix ludiques seront tirés parmi les participants tout au long de la soirée.

Au cours de la dernière année, nous avons tenté d'organiser des activités variées et inclusives sur notre vaste territoire. Nous espérons que ces activités auront aidé à créer des liens entre nos membres et à promouvoir le sentiment de fierté que nous éprouvons pour notre belle région du Bas-St-Laurent-Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine.

Espérant le tout conforme, je vous prie de recevoir, Monsieur le Bâtonnier, l'expression de mes sentiments les meilleurs.



Isabelle Gavioli, avocate

Présidente du Jeune Barreau BSLGÎM